



Règlement  
By-law **4873**

Modification au règlement 2753 créant le Fonds de roulement de la Ville de Montréal, déjà modifié par les règlements 3095, 4310 et 4650.

A la séance du conseil de la ville de Montréal tenue le 21 avril 1975,

le conseil décrète:

**1.** — L'article 2 du règlement 2753 déjà modifié par l'article 1 du règlement 4310 et par l'article 1 du règlement 4650 est de nouveau modifié en remplaçant le mot "cent" par les mots "deux cent cinquante".

Amendment to By-law 2753 creating the Working Capital Fund of the City of Montreal, as already amended by By-laws 3095, 4310 and 4650.

At the meeting of the Council of the City of Montreal held on April 21, 1975,

Council ordained:

**1.** — Article 2 of By-law 2753 already amended by article 1 of By-law 4310 and by article 1 of By-law 4650 is amended anew by replacing the words "one hundred" by the words "two hundred and fifty".

---

LE MAIRE,

*[Signature]*  
LE GREFFIER DE LA VILLE,

*ma. Ben-*  
POUR LA VILLE DE MONTRÉAL,

Montréal le **22 AVR. 1975**